



INAH CHIHUAHUA LAMENTA EL FALLECIMIENTO DEL DR. ALFREDO LÓPEZ AUSTIN

Destacado historiador juarense y uno de los investigadores más importantes del país sobre las manifestaciones del mundo prehispánico y la cosmovisión mesoamericana, fue el Dr. Alfredo López Austin, quien este 15 de octubre falleció a los 85 años de edad.

Fue reconocido como investigador emérito del Instituto de Investigaciones Antropológicas de la Universidad Autónoma de México (UNAM) y galardonado con el Premio Nacional de Artes y Literatura en el campo de Historia, Ciencias Sociales y Filosofía 2020.

En marzo de 2014, el Museo de la Revolución en la Frontera (MUREF) llevó a cabo –en el marco del 75 aniversario del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y el 30 aniversario del Centro INAH Chihuahua– la exposición “Homenaje: Alfredo López Austin”, que fue inaugurada con la plática “Alfredo López Austin: hombre y estudioso de frontera”, por parte del Dr. José María Calderón Rodríguez.

En la muestra, instalada en la sala central del MUREF, fueron plasmados algunos de los momentos más significativos del historiador juarense, como fotografías personales, libros, reconocimientos, diplomas, piezas prehispánicas, cédulas y diversos objetos.

Con gran pena, la comunidad del Centro INAH Chihuahua lamenta profundamente su fallecimiento y reconoce su invaluable labor en la historia del país. Descanse en paz.

Sólo puedo conocer mi presente por medio de la historia.

Sólo puedo comprenderme yo mismo por medio de la historia.

La historia nos hace conscientes.

La conciencia nos permite ser actores, no comparsas de la vida.

Alfredo López Austin